
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岩見沢市議会議員 

平野 
よし 
ふみ 
後援会通信 

発行日：平成 29年 7月 1日 

発行責任者：後援会 会長 内田茂伸 
 
 

【後援会連絡先】〒068-0043 

 岩見沢市北 3条西 4丁目 1-18 

平野よしふみ後援会事務所 

TEL・FAX 25-6512 

 
  
平成 27 年 4 月の統一地方選で当選させていただき、無事に 2 期目を迎えるこ

とができましたが、早いもので既に折り返しの 2 年が経過しました。岩見沢市

議会での多くの役職は２年と定められているため、この度、５月１9 日の臨時

議会にて新たな後期人事が確定しました。平野よしふみの岩見沢市議会後期人

事における役割は以下の通りです 
                

 
＊特筆すべき事として、種々ご配慮等をいただき、僅か議員経験４年少々なが

ら３つある常任委員会の要とも言える総務常任委員会の「委員長」という大役

を預かることとなりました。あらためてここにご報告をさせていただきます。 

［③市役所新庁舎］ 
 

新聞報道等でご承知と存じますが、現在の市役所庁舎が老

朽化し耐震性も危惧されることから、現在、合併特例債を

活用しての建て替えが計画されています。多くの人が出入

りする公共施設ゆえ、その建て替えの場所はもちろん、今

後、最低でも 50 年、西暦で言えば 2070 年以降も使用され

ることを想定し、機能性の付加、経済性等々検討すること

は山積です。そのため、新庁舎検討特別委員会での深い議

論が重要なのはもちろん、その前段としての情報収集・分

析が大切です。よって所属会派の市民クラブでは平野を含

め 4 名の庁舎検討部会を設置し、市民アンケートの実施、

他市の視察等を積極的に行い、より良い庁舎のあり方を追

求しています。そこで、7 月 30 日（木）18:30 から、いわ

なびでフォーラムを開催します。お気軽にご来場下さい。 

①早いもので任期も折り返し。 

号外号はいかがでしたか？平野議員の活動は子供や孫の世代にやっと効果が表

れるものが多く、地道ですが未来に不可欠な活動ということがご理解いただけ

たと思います。当後援会は組織を新たにし、より結束力を高めて活動中です。

引き続きご支援をよろしくお願いします。      〈幹事長 中谷俊雄〉  

②総務常任委員長と

して、初の対外的活動

がこの道教委への要望

書訪問でした。 

［会長挨拶］内田茂伸 
日頃より大変お世話になっております。この度、議員４年

任期の折り返しを迎え、様々に活動に変化がありましたこ

とから簡単な号外扱いで恐縮ですが、後援会通信を発行さ

せていただきます。また、７月３０日（日）に駅北地域に

ある北ふれあいセンターで、楽しく意見交換ができる場と

して「北の夏祭り」を準備中です。是非、ご家族、ご友人

等お誘い合わせの上、お気軽にご来場いただければ幸いで

す。詳細は裏面をご覧ください。お待ちいたしております！ 

・総務常任委員会 委員長 

・議会運営委員会 委員 

・新庁舎建設特別委員会 委員 

・消防事務組合議員 

・空知教育センター組合議会 議員 

・岩見沢市議会議員会 役員 
 

［④その他活動］ 
 

Ａ）今年の３月に北海道「炭鉄港」市町村議員連盟が発足

し、平野が活動の要となる幹事長に就任しました。「炭鉄港」

は明治維新以降、日本の近代化を支えた、空知・小樽・室

蘭の３地域の歴史と遺産、その関係性に日の目を当てるも

ので、地域の社会的価値、経済的な向上を目指すものです。

当然、岩見沢はその中核拠点として機能していかなくては

なりません。現在、この「炭鉄港」は日本遺産登録も視野

に入れ展開中です。是非お見知りおきを！ 

 

Ｂ）岩見沢シビックプライド探求部も密かに進行中です。

岩見沢市内で無料配布されている「これっと」というフリ

ーペーパーをご存知でしょうか？現在こちらにあまり知ら

れていない岩見沢の歴史と今を平野が特集記事で連載中で

す。市内で見かけたら是非ご覧ください！ 

 

Ｃ）岩見沢赤電保存会をご存知ですか？道内で初めて採用

された 711 系という電車で、現在栗沢上幌にて保存展示し

ています。これはインターネットを利用した募金《クラウ

ドファウンディング》で 400 万円以上を集め、民間のみの

力で保存開始したものです。岩見沢赤電保存会は保全を担

う地元の会として発足し、平野が代表を務めています。 

号 

外 
どれも新聞やテレビの報道で見た

ことがあるかもしれませんね！ 

フリーペーパーこれっと 

本新聞記事は空知新聞社様に転載許可をいただいております。 

岩
見
沢
赤
電
保
存
会 

〈市議会で決議〉 

６月２３日の定例会最終日に、

「公立高等学校配置計画案 

（平成 30 年度～32 年度）の見

直しを求める決議」を全会一致

で可決しました。 



【北の夏祭りのご案内】 

   下記の通り、通常の市政報告会等とはちょっと趣を変え、気軽に様々なお話ができる集いを開催します。 

是非お誘い合わせの上、お気軽にご参加下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

本当は一緒に来てくださるお子様やお孫様の分ぐらいは無

料にしたいところなのですが、公職選挙法で禁止されてい

る寄付行為に当たるため叶いません。どうかお許しいただ

き、その分以上に楽しい時間にしたいと思います。政治と

いうことで肩肘を張らずに、あくまで身近な“まちづくり”

としてのお話などを気軽に話し合えるような場にしたいと

考えています。どうぞ宜しくお願い申し上げます。 

 

◇会費は当日受付にて賜ります。 

◇準備の都合上、7 月 25 日（火）までに、同封の返信ハガキにて出欠

の有無をお知らせいただけると幸いです。 

◇当日受付も歓迎ですが、抽選会は事前に返信していただいたハガキを

対象といたしますことをご了承下さい。 


